

Informationen

Pfrn. Tania Oldenhage

E-Mail: tania.oldenhage@reformiert-zuerich.ch
Telefon +41 44 275 20 11
Ausstellungsstrasse 89
8005 Zürich

Matthias Haupt

E-Mail: matthau@bluewin.ch
Telefon 077 441 49 18

<https://www.mission-21.org/projekte/hilfe-fuer-gewaltbetroffene-frauen-in-asien/>

Spenden

PC 40-726233-2
Bankverbindung: Basler Kantonalbank
IBAN: CH56 0900 0000 4072 6233 2
Projekt-Nr. 225.1008

Wir danken für jeden Beitrag!



Bild: Sebastian Büsching

«Haus der Hoffnung»

Ein Hilfsprojekt in Indonesien: Hilfe für
gewaltbetroffene Frauen

Infos 2024 aus der Johanneskirche, Zürich

„Haus der Hoffnung“

Um was geht es?

Die Johanneskirche unterstützt seit 2022 das «Haus der Hoffnung» (Rumah Harapan) in Kupang auf Westtimor im Osten von Indonesien. Es ist ein Projekt der evangelischen Kirche von Timor in Zusammenarbeit mit Mission 21. Warum «Haus der Hoffnung»? Hunderttausende von Frauen aus Indonesien verdingen sich für eine vermeintlich bessere Zukunft in die Golfstaaten und die asiatischen Tigerstaaten, oft zu sehr unwürdigen Arbeitsbedingungen. Wenn sie zurückkehren, erleben sie oft Enttäuschung und Ablehnung. Diesen und anderen gewaltbetroffenen Frauen bietet das «Haus der Hoffnung» Schutz nach der Rückkehr, ein begleitetes Wieder-Einleben in ihre traditionelle Welt und Perspektiven für einen Neuanfang.

Was ist der Kontext?

Die Unterstützung vom „Haus der Hoffnung“ gehört zum Friedensförderungsprojekt „Hilfe für gewaltbetroffene Frauen in Asien“ von Mission 21. Gleichzeitig pflegen wir direkte Kontakte zu den Menschen vor Ort, die das „Haus der Hoffnung“ ins Leben gerufen haben.



Besuch von Pfarrerin Dr. Mery Kolimon, Mitbegründerin von Rumah Harapan (2.v.r.), und Mathias Waldmeyer, Programmverantwortlicher Asien bei Mission 21 (1.v.r.) am 11. Sept. 2022 in der Johanneskirche

Anlässe 2024

Workshop: Das Fremde bebildern

Zum Umgang mit Bildern aus fremden Kulturen. Mit Claudia Buess (Mission 21). **Mittwoch, 31. Januar**, 19.00-20.30 Uhr, Kirchengemeindehaus.

Indonesien-Abend

Im Juli 2024 wird eine Reisegruppe unter der Leitung von Matthias Haupt das „Haus der Hoffnung“ in Kupang auf Westtimor besuchen. Am **Sonntag, 27. Oktober**, laden wir um **17.30 Uhr** alle Interessierten zu einem Rückblick mit Fotos und Berichten sowie zu einem gemütlichen Essen ins Kirchengemeindehaus Johannes ein.

Ausstellung

Im Frühjahr 2024 wird ausserdem eine neue kleine Ausstellung zum „Haus der Hoffnung“ im Foyer der Johanneskirche zu sehen sein.